

# Medienmitteilung vom 02.08.2024

## Einladung öffentliche Informationsveranstaltung Ultrahochbreitband-Versorgung mit Swisscom, 3. September 2024

---

Der Swisscom Glasfaserausbau in Willisau ist seit längerem im Gang und wird in der zweiten Jahreshälfte 2025 abgeschlossen sein. Bereits ab Herbst 2024 werden die ersten Wohnungen und Geschäfte die Glasfaser-Anschlüsse nutzen können. Die ersten beiden Ausbaulose sehen den Ausbau der Gebiete Stadt Willisau, Ortsteil Gettnau und den Weilerzonen Daiwil / Schülen vor, wovon rund 90 % der Bevölkerung profitieren werden.

Die Stadt Willisau und Swisscom haben sich zudem darauf geeinigt, weitere 105 Gebäude mit insgesamt 170 Anschlüssen ausserhalb der Bauzonen mit dem Glasfasernetz zu erschliessen. Diese Anschlüsse werden im Jahr 2026 ausgebaut, nachdem der laufende Glasfaserausbau abgeschlossen ist und Reserveglasfasern an den dezentralen Verteilpunkten verwendet werden können.



*Bild: Symbolbild Glasfaser, Swisscom*

Gemeinsam mit der Swisscom verfolgt der Stadtrat Willisau weiterhin das Ziel, dass möglichst viele Einwohnerinnen und Einwohner vom Glasfaserausbau profitieren können. Die restlichen rund 5 %

der Anschlüsse auf dem Gemeindegebiet Willisau können aktuell aufgrund fehlender Kabelkanalisationsinfrastruktur und damit verbundenen hohen Ausbaurkosten, nicht durch das Glasfasernetz erschlossen werden. Für die Gebiete, welche noch nicht vom Ausbau profitieren können, findet eine Informationsveranstaltung statt:

**Dienstag, 3. September 2024, 19.30 Uhr, Schlossschür Willisau**

Alle betroffenen Personen sind herzlich für die Informationsveranstaltung eingeladen. Gerne dürfen Sie sich direkt via Link, QR-Code oder via Stadtkanzlei, [stadtkanzlei@willisau.ch](mailto:stadtkanzlei@willisau.ch), 041 972 63 63 bis spätestens am **Dienstag, 20. August 2024** anmelden.

Link: <https://forms.office.com/e/xMbWVbRXKG>



## Fertigstellung Kreisel Grundmatt mit Bypass und Busspur

---

Die Arbeiten des Deckbelagseinbaus der K11 / K40 gehen dem Ende entgegen. Aufgrund des wechselhaften Wetters kam es zu einigen zeitlichen Anpassungen. Der letzte Deckbelagseinbau auf der K40 (Kreisel Grundmatt bis Bahnübergang) wird voraussichtlich am Wochenende vom 17. – 18. August 2024 stattfinden. Danach sind die Arbeiten vollständig abgeschlossen.

Die Kantonsstrassen K11 und K40 sind wichtige Verkehrsachsen für die Region. In den letzten Monaten wurde das Verkehrssystem ausgebaut und die Infrastruktur erneuert. Insbesondere für den öffentlichen Verkehr ist die neue Verkehrsführung gewinnbringend. Der Stadtrat dankt allen Verkehrsteilnehmenden für das Verständnis und die Geduld während den Bauarbeiten.

**Stadtrat Willisau**